

Saint-Rémy. Le nombre de licenciés est en nette progression. Le 71, terre de marcheurs

le 24/02/2012 à 05:00 par David Carrette



L'assemblée générale du comité départemental s'est tenue à Saint-Rémy. Photo D. C. (CLP)

Le club de randonnée pédestre de Saint-Rémy a accueilli cette année l'assemblée générale du comité départemental, en présence de Michel Goby, conseiller municipal.

La présidente du comité départemental des randonnées pédestres, Marie-Claude Terret, s'est félicitée d'une « très bonne participation des clubs affiliés » lors de son assemblée générale tenue à Saint-Rémy. Elle a confirmé que la « situation financière est saine, d'autant plus que le nombre de licenciés, en Saône-et-Loire est en nette progression ».

Formation balisage en Saône-et-Loire

Des gilets, avec bandes réfléchissantes, offerts par GRT Gaz, ont été remis aux baliseurs (ce sont les bénévoles qui entretiennent les GR). Une seconde dotation équipera les baliseurs qui ne l'ont pas été. GDF Suez, partenaire de la Fédération française de randonnée pédestre, a accordé cette année une aide pour la Tournuscimes, manifestation grand public. D'autre part, le comité départemental est en train de mettre en place une équipe de formation qui assurera la lecture de carte et l'orientation boussole, et pourra délivrer les SA1 (formation qui précède le brevet fédéral). La formation de baliseurs pourra aussi être effectuée en Saône-et-Loire : un stage de baliseurs est d'ailleurs prévu à l'automne. Marie-Claude Terret a également signalé « une nouvelle activité à la fédération : la marche nordique. Cette marche plus tonique que la randonnée plaît beaucoup et a fait beaucoup d'adeptes. Nous espérons ainsi attirer de nouveaux adhérents dans nos clubs. »

Concernant les aspects juridiques, une réunion qui aura pour sujet le « tourisme dans nos associations » sera organisée prochainement pour expliquer la nouvelle loi régissant les séjours des clubs, et donner le moyen de respecter cette loi. L'assemblée générale de la Fédération française de randonnée pédestre aura lieu cette année en Bourgogne, à Beaune. Elle sera suivie par le congrès annuel, les 16,17 et 18 mars.

Le nouveau bureau : président : Marie-Claude Terret, vice-présidents : Pascal Collet, Jacques Chevalier, Angèle Fuche, secrétaire : Jacqueline Collet, trésorier : Jean-Pierre Farama.